

## Los trabajadores de las ambulancias reclaman sus salarios ante la sede del Sescam



Unos 400 trabajadores de la empresa Transaltozano, adjudicataria del servicio urgente de transporte de enfermos en ambulancia de la región, se manifestaron el martes en Toledo para denunciar el impago de la nómina de diciembre, la extra de navidad y los atrasos pendientes de regularizar del convenio colectivo; y el incumplimiento del convenio colectivo de aplicación.

La manifestación convocada por CCOO y UGT transcurrió desde la plaza de Zocodover hasta la sede de la gerencia del SECAM. Tras la concentración de los manifestantes ante esta sede, y después de algunos forcejeos, representantes del comité de empresa

lograron ser recibidos por un responsable de la Administración, pero sólo se les recordó que aún no hay un calendario de pagos.

Mientras la Junta no pague, Transaltozano ya ha anunciado a su plantilla -cerca de mil personas en el conjunto de Castilla-La Mancha- que no pagará ni los atrasos que ya adeuda a cada trabajador (unos 2.500 euros de media) ni las mensualidades que vayan venciendo.

Comisiones Obreras no descarta nuevas movilizaciones, ni la convocatoria de paros o huelgas, si la situación no se resuelve y siguen acumulándose los impagos de salarios.

## Trabajadores de Asociación Síndrome de Down de Toledo llevan meses sin cobrar

Los trabajadores y trabajadoras de la Asociación de Síndrome de Down de Toledo llevan varios meses sin cobrar sus salarios, se les adeuda la nómina de diciembre, la de enero y la extra de Navidad y tienen pocas expectativas de cobrar las próximas mensualidades.

Hasta el momento no ha habido pérdida en la calidad de la atención y en los servicios, pero la situación personal de los trabajadores y trabajadoras tras meses sin recibir su salario está poniendo a muchos de ellos en el límite para continuar con la asistencia a su trabajo.

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, que debe a la entidad más de 270.000 euros.

## El cese de tres ATEs en Cuenca deja a alumnos sin atención personalizada

CCOO denuncia el cese de tres trabajadores de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha con la categoría profesional de Auxiliares Técnicos Educativos (ATE) por motivos meramente económicos. Con la extinción de estos contratos se deja sin atención personalizada a cuatro alumnos con necesidades educativas específicas (un autista, una parálisis cerebral, un niño con plurideficiencia y otro con dificultades motoras) a los que se les está restringiendo su derecho a una educación en igualdad con sus compañeros.

## Antes de aprobarse la ley que lo permite

# Desmantelamiento de la red de formación del profesorado

Algunos de los profesores que realizan labores de asesoramiento en los Centros de profesores han sido mandados a sus centros sin que la ley que lo permite haya sido publicada. Otros centros continúan con sus labores de formación y asesoramiento en condiciones laborales denunciadas (sin luz, sin calefacción, sin teléfono)

La Junta de Comunidades actúa con sus trabajadores como el peor empresario. Después de conocer el pasado verano que los actuales Centros de Profesores no continuarían como centros de formación, innovación y apoyo al profesorado, sus trabajadores han continuado su labor como si nada hubiese ocurrido. La gran profesionalidad de estos docentes y personal labo-

ral ha permitido que las actividades que desarrollan se hayan llevado a cabo con normalidad.

Esta situación se ha complicado cuando algunos de estos centros han sufrido cortes de luz, gasoil y teléfono. Estos problemas son aún mayores que los que están ocurriendo en algunos centros educativos de la región, los cuales están teniendo problemas para poder pagar sus facturas de calefacción.

Desde la semana pasada alguno de los centros de profesores ya no pueden funcionar con normalidad porque su dotación económica se encuentra a cero, como consecuencia del impago por parte de la consejería del presupuesto del año anterior.

## CCOO denuncia a Tagus por dejación e incumplimientos en Salud Laboral

CCOO de Castilla-La Mancha ha denunciado a la empresa concesionaria del servicio del agua de Toledo, Tagus, ante la Inspección de Trabajo porque desatiende las obligaciones en materia de Salud Laboral y expone a la plantilla a múltiples riesgos laborales. El último episodio desagradable: los roedores infectan la nave donde se duchan y cambian los trabajadores y se comen sus ropas.

